



Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer

Distr. limitada
9 de julio de 2001
Español
Original: inglés

Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer

25° período de sesiones
2 a 20 de julio de 2001

Proyecto de informe

Relatora: Sra. Rosalyn **Hazelle** (Saint Kitts y Nevis)

III. Informe de la Presidenta sobre las actividades realizadas entre los períodos de sesiones 24° y 25° del Comité

1. En la 509ª sesión, celebrada el 2 de julio de 2001, la Presidenta, Charlotte Abaka, informó al Comité de que ella y otra integrante del Comité, Ivanka Corti, se habían reunido con el Secretario General el 9 de febrero de 2001 para examinar a quién correspondía la responsabilidad de aplicar la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer. Durante la reunión, había destacado la importancia de los estrechos vínculos entre el Comité y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y del hecho de que la Plataforma de Acción de Beijing hubiera determinado que la División para el Adelanto de la Mujer era la entidad de la Secretaría responsable de prestar servicios al Comité. La Sra. Abaka informó al Comité de que el Secretario General le había comunicado por escrito su decisión de que el Comité permaneciera en Nueva York y siguiera contando con los servicios de la División para el Adelanto de la Mujer. Observando que en la carta del Secretario General se señalaba que su decisión se basaba en las opiniones de los sectores más afectados, incluidos los Estados Miembros y el Comité, además de la Plataforma de Acción de Beijing, la Sra. Abaka expresó su satisfacción ante la decisión adoptada.

2. La Presidenta informó al Comité de su asistencia a los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y de la Comisión de Derechos Humanos, y se refirió a un debate de mesa redonda organizado por las organizaciones no gubernamentales como complemento del período de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos. Informó además al Comité de que había asistido a una reunión regional de representantes de mecanismos nacionales de África y determinados mecanismos nacionales de otras regiones, celebrada en Addis Abeba del 16 al 18 de abril de 2001. Había llegado directamente desde Ginebra, donde había participado en la reunión entre presidentes de órganos de derechos humanos y en una mesa redonda sobre la salud reproductiva y sexual de la mujer organizada por el

Fondo de Población de las Naciones Unidas (FNUAP) y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. También indicó que en el transcurso del período de sesiones informaría a los miembros del Comité de las decisiones adoptadas en esas reuniones.
